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Aos catorze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três, na sala de sessões do edifício da Junta de
Freguesia da Raimonda, reuniu a Assembleia de Freguesia, com a seguinte Ordem de Trabalhos:
Ponto 1 - Apreciação e votação da ata da assembleia ordinária anterior;
Ponto 2 - Apreciação e votação dos Documentos de Prestação de Contas de 2022;
Ponto 3 - Apreciação e votação do Inventário do Património da Junta de Freguesia no ano de 2022;
Ponto 4 - Apreciação e votação da primeira Revisão Orçamental de 2023;
Ponto 5 - Atividade corrente;
Ponto 6 - Outros assuntos.

A sessão foi aberta às vinte e uma horas e quarenta e cinco minutos, pelo Presidente da Assembleia de Freguesia,
estando presentes os seguintes membros:
- O Presidente – Rui Pedro Duarte de Sousa.
- 1ª Secretária – Vera Sílvia Meireles Martins
- 2ª Secretária- Liliana Soraia Oliveira Santos
- Membros - José Luís Soares Martins, Fernando Venâncio Ribeiro Martins, Ana Cristina Meireles Martins, Maria
Alcina Silva Neto, Deolinda Maria dos Santos Martins e Fernando Miguel Gonçalves Machado em substituição do
elemento do Partido Socialista, João Sousa Meireles.

Participaram ainda na sessão os seguintes membros do executivo da Junta de Freguesia:
- O Presidente – Jocelino Gonçalves Moreira
- O Secretário – António Manuel Martins Valente dos Santos
- A Tesoureira- Verónica Alexandra Ribeiro Coelho

O Sr. Presidente da Mesa começou por questionar se haveria inscrições por parte do público no período antes da
ordem do dia, não tendo sido feita nenhuma inscrição.
 
Ponto número Um: Apreciação e votação da ata da assembleia ordinária anterior. O Presidente da Mesa começou
por mencionar que a ata tinha sido enviada a todos os membros e não tinha sido proposta nenhuma alteração pelo
que levou a mesma a votação, tendo sido aprovada com sete votos a favor e duas abstenções.

Ponto número Dois: Apreciação e votação dos Documentos de Prestação de Contas de 2022; O Senhor Presidente
da Mesa deu a palavra à Senhora Tesoureira Verónica Coelho, que informou que os documentos tinham sido
enviados previamente aos elementos da assembleia pelo que se disponibilizou para responder a possíveis dúvidas
que tivessem. A Sra Deolinda Martins disse que no ano passado aprovaram o vencimento do Presidente da Junta
como trabalhando a meio tempo e que se verificava que comparando com os valores do ano passado eram
superiores em cerca de 5000 euros em gastos com o pessoal, pelo que solicitou o esclarecimento. A Sra Tesoureira
respondeu que o valor que tinham recebido no dia 21 de julho de 2022 foi contabilizado no fundo de
financiamento das freguesias pois não havia rubrica para o meio tempo e que poderá ser a causa dessa diferença.
A Sra Deolinda Martins questionou em relação à execução do plano plurianual de investimentos, o valor da
construção do parque de lazer estava cerca de 48% abaixo do que era previsto, questionando sobre a razão para
tal diferença. O Sr Secretário da Junta respondeu que tinham programado o bar no parque e como entenderam
que era melhor não avançar porque não tinham reunido as condições para tal, não avançaram. Disse ainda que na
conservação de bens, onde está incluido o vencimento do Sr Nuno, como houve um novo aumento, têm maior
despesa nesta rubrica, referindo que este foi o terceiro aumento desde que assumiram o Executivo. Mencionou
ainda que estão a aguardar um trator próprio para cortar o prado do parque, daí haver uma pequena diferença em
relação ao ano anterior ao que se somava os gastos com as obras nas escolas antigas e que justificavam esta
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diferença de valores. Não havendo mais questões, o ponto dois foi a votação, tendo sido aprovado com sete votos
a favor e duas abstenções da bancada social democrata.

Ponto número Três: Apreciação e votação do Inventário do Património da Junta de Freguesia no ano de 2022 O
Senhor Presidente da Mesa deu a palavra ao Executivo que se mostrou disponivel para responder às questões que
entendessem colocar. A Sra Deolinda Martins perguntou como tem sido a adesão das pessoas às beateiras e se há
vantagens com a sua utilização. O Sr Presidente da Junta referiu que nem todas as pessoas têm o civismo de
colocar as beatas nas beateiras e que as beateiras são despejadas sempre que necessário e que a ideia de colocar
beateiras junto aos cafés fazia sentido. Não havendo mais questões, o ponto três foi a votação, tendo sido
aprovado por unanimidade. 

Ponto número Quatro: Apreciação e votação da primeira Revisão Orçamental de 2023; O Sr Presidente da Mesa
deu a palavra à Sra Secretária que se disponibilizou para responder às possiveis dúvidas. Não havendo questões
este ponto foi a votação tendo sido aprovado com sete votos a favor e duas abstenções dos elementos da bancada
social democrata.

Ponto número Cinco: Atividade corrente O Sr Presidente da Mesa deu a palavra ao Executivo que se disponibilzou
para responder às questões que os membros da assembleia apresentassem. A Sra Alcina Neto perguntou qual o
motivo da prioridade na Travessa Fonte do Barreiro em relação a outras obras e intervenções necessárias. O
Senhor Presidente da Junta respondeu que os politicos têm de tomar decisões e que qualquer escolha que tenham,
levanta questões, havendo sempre pessoas que concordam e discordam e elencou uma série de ruas que foram
intervencionadas nos últimos tempos. Havia a necessidade de diminuir o número de ruas em terra e melhorar as
ruas pelo que decidiram tomar esta opção.

Ponto número Seis- Outros Assuntos O Sr Presidente da Mesa perguntou se havia algumas questões a apresentar
ao Executivo, ao que a Sra Deolinda Martins questionou em relação ao concurso de concessão de exploração de
café /esplanada e wc no parque de Raimonda e para quando prevêm a colocação de casas de banho. Questionou
também para quando a iluminação do parque. O Sr Presidente da Junta respondeu que a construção das valências
referidas implica um investimento de mais de 150000€. Concorda que as casas de banho são uma necessidade e
acrescenta que os projetos para iluminação, bar e WC estão concluidos, mas falta o financiamento. Sabe que com
2000 euros conseguem dois WC, mas tem que ter um funcionário para limpar, pelo que o objetivo era associar o
WC ao bar para que, quem explorasse o bar, também se responsabilizasse pela limpeza das casas de banho. Refere
que a cota do parque é inferior à cota da estrada e do saneamento, implicaria uma bomba para puxar os resíduos,
condições que para já não dispõem e que implicam gastos. No entanto, têm muita vontade de fazer
melhoramentos no parque e não querem deixar uma herança pesada a futuros executivos. Em relação ao
melhoramento das ruas, referiu que a Travessa Fonte do Barreiro estava concluída e que nos próximos meses
contam ter a Rua de Agrelos intervencionada, que dada a extensão da rua a intervenção será mais demorada,
referindo ainda que para conseguirem melhorar a freguesia têm muitas vezes de usar a imaginação. A Sra Deolinda
Martins insistiu que a colocação de casas de banho seria muito importante e que sem elas não convidaria os seus
amigos para ir ao parque, ao que o Sr. Presidente da Junta respondeu que se lhe fosse apresentada uma solução
de uma casa de banho portátil que estivesse sempre com condições mínimas de higiene, que a colocaria já na
próxima segunda feira. Acrescenta que um anterior executivo tinha um projeto de um milhão de euros para o
parque e que não dispunham desses valores e que este parque tinha sido feito com muito trabalho voluntário e
com um orçamento escasso, que percebe as limitações, mas que não pode colocar determinadas infraestruturas
no parque se não tiver a certeza que oferecem as melhores condições aos utilizadores. A Sra Deolinda Martins
sugeriu que se utilizassem as casas de banho da comissão de festas pelo menos ao fim de semana, que é quando o
parque tem mais movimento, e que houvesse sinalização nesse sentido. O Sr Presidente da Junta disse que o
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paque de lazer hoje em dia só existe porque houve uma intervenção de fundo para drenagem das águas e também
graças ao trabalho voluntário. Refere que vai quase todos os dias ao parque e que lhe dá gozo ver as pessoas a
usufruírem do espaço, apesar da falta das casas de banho. Disse ainda que quem construiu o edifício da junta de
freguesia terá tido a melhor das intenções mas que o edifício está em muito mau estado, que exige obras de
melhoramento e que muitos dos jardins não estavam organizados e que têm feito um esforço no sentido de
melhorar e tornar os jardins mais harmoniosos, assim como de acabar com as estradas em terra. A Sra Alcina Neto
perguntou como estava a situação da compostagem, ao que o Sr Presidente da Junta respondeu que mantêm
alguns problemas como o caso do funcionário para fazer este trabalho e que a responsabilidade por não estar a
funcionar corretamente era da Junta de Freguesia e da Camara Municipal, mas que já teriam recebido a visita de
funcionários da junta para ajudarem a resolver esta situação. Disse ainda que Raimonda é uma freguesia que
investe na compostagem e no ambiente e que foi selecionada para fazer parte, juntamente com mais três
freguesias do concelho, do projeto piloto de distribuição de ecopontos para recolha porta a porta que está a ser
levado a cabo. O Sr Presidente da Junta disse que estavamos a meio do mandato e que enaltecia a contribuição dos
elementos da bancada social democrata. Nada mais havendo a ser tratado, foi pelo Sr. Presidente da Assembleia
de Freguesia encerrada esta Assembleia pelas vinte e duas horas e trinta minutos, da qual, para constar, se lavrou a
presente ata, sob responsabilidade da 1ª Secretária Vera Sílvia Meireles Martins, que vai ser assinada nos termos da
Lei por todos os presentes.

Raimonda, 14 de abril de 2023
Os Membros da Assembleia,
Presidente da Assembleia, 

(Rui Pedro Duarte de Sousa)

1ª Secretária, 

(Vera Sílvia Meireles Martins)

2ª Secretária, 

(Liliana Soraia Oliveira dos Santos)

Deputado, 

(José Luis Soares Martins)
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Deputado, 

(Fernando Venâncio Ribeiro Martins)

Deputado, 

(Maria Alcina da Silva Neto)

Deputado, 

(Deolinda Maria dos Santos Martins)

Deputado, 

(Ana Cristina Meireles Martins)

Deputado, 

(Fernando Miguel Gonçalves Machado)
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